

L'ACTU DU LYCÉE

Novembre-Décembre 2024

Il neige à La Pro

21 novembre

Cette semaine, la neige a magnifiquement recouvert notre établissement, transformant les lieux en un véritable décor hivernal. Élèves et personnel ont pu profiter de ce spectacle unique, entre flocons et éclats de rire.



Remise des diplômes du bac

15 novembre

Le 15 novembre dernier, notre établissement a eu le plaisir de célébrer la réussite de nos élèves lors de la cérémonie de remise des diplômes du baccalauréat. Dans une ambiance conviviale et chaleureuse, les lauréats, entourés de leurs familles et de l'équipe pédagogique, ont reçu leur précieux sésame.

Cette soirée a été l'occasion de saluer le travail, l'engagement et la persévérance de nos élèves. Félicitations à toutes et tous pour cette belle réussite, et nos meilleurs vœux pour leurs futurs projets !



Petit-déjeuners 3ème/2nde

Novembre-décembre

Échanges autour d'un petit-déjeuner convivial :

Un moment de partage enrichissant s'est tenu entre chaque classe de 3ème et quelques élèves de 2nde. Autour d'un petit-déjeuner, les lycéens ont répondu avec enthousiasme aux nombreuses questions des collégiens sur la vie au lycée, les cours et les attentes. Une belle initiative pour rassurer et guider nos futurs lycéens dans leur transition !

Voyage en Grèce



Du 26 au 30 novembre

Entre histoire et découverte découverte :

Au programme de ce séjour culturel destiné aux élèves de l'enseignement de spécialité HLP : immersion dans l'histoire et les trésors antiques de la Grèce. Les jeunes découvrent les monuments emblématiques d'Athènes de l'Acropole à l'Agora en passant par le Musée Archéologique National les élèves explorent ensuite le quartier pittoresque de Plaka et les bijoux de l'Argolide, avec des visites à Mycènes, Épidaure et un arrêt au célèbre canal de Corinthe.

Une expérience authentique et enrichissante.

La Pro à l'heure de Noël



La période de l'Avent a été riche en festivités et en actions solidaires au lycée. Décorations, chants, et projets créatifs ont apporté chaleur et joie à tous. Nous avons terminé ce temps fort par la traditionnelle messe de Noël, un moment de partage et d'espérance. Que la paix et la joie de Noël accompagnent chacune et chacun d'entre vous.

